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 )آرال( الشركة العربية لصناعة الألمنيوم  
 المحدودة   عامةالمساهمة ال

 المحتويات 

 
 صفحة   

 3 المالية المرحلية المختصرة  القوائمتقرير المراجعة حول 
 4 ( ةغير المدقق ) 2020أيلول  30كما في  ةالمختصر ة المركز المالي المرحلي  قائمة
 5 ( ة غير المدقق) 2020أيلول   30للفترة المنتهية في  ةالمختصر  ةدخل الشامل المرحلي ال قائمة
 6 ( ةغير المدقق ) 2020أيلول  30للفترة المنتهية في  ة المختصر ةفي حقوق الملكية المرحلي  ات لتغيرا قائمة
 7 ( ة المدقق غير) 2020أيلول   30للفترة المنتهية في  ةالمختصر ةالتدفقات النقدية المرحلي  قائمة

 9 - 8 )غير المدققة(  2020أيلول  30 ةالمالية المرحلية المختصر القوائمإيضاحات حول 
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 المختصرة  المالية المرحلية  القوائم تقرير المراجعة حول 
 

 إلى رئيس وأعضاء مجلس الإدارة
 آرال( ) ومالشركة العربية لصناعة الألمني

 المحدودةعامة المساهمة ال
 المملكة الأردنية الهاشمية  -عمان 

 
 مقدمـة

         محدودة كما في العامة المساهمة الالعربية لصناعة الألمنيوم )آرال( لقد قمنا بمراجعة القوائم المالية المرحلية المختصرة المرفقة للشركة 
المرحلية  الشامل قائمة الدخل و 2020أيلول  30لي المرحلية المختصرة كما في امالوالتي تتكون من قائمة المركز  2020أيلول  30

المنتهية في ذلك التاريخ،   للفترة المختصرة وقائمة التغيرات في حقوق الملكية المرحلية المختصرة وقائمة التدفقات النقدية المرحلية المختصرة 
  بالتقارير( الخاص 34)رقم  الدولي المحاسبة لية المرحلية المختصرة وفقاً لمعيار امالالقوائم هذه إعداد وعرض مجلس الإدارة مسؤول عن إن 

 إن مسؤوليتنا هي إبداء استنتاج حول هذه القوائم المالية المرحلية المختصرة استناداً إلى مراجعتنا. . المالية المرحلية
 

 نطاق المراجعة
  المالية المرحلية التي يؤديها مدقق  القوائم( "مراجعة 2410ص بعمليات المراجعة )اخال لقد قمنا بإجراءات المراجعة وفقاً للمعيار الدولي 

عن الأمور  المسؤولين الأشخاص  من  ات، بشكل رئيسيالاستفسارالمالية المرحلية إجراء  القوائمتتضمن مراجعة المستقل للمنشأة"، الحسابات 
  نطاق أعمال قل بشكل جوهري عن ي المراجعة  نطاق إن ت المراجعة الأخرى. اءرا المالية والمحاسبية، وتطبيق الإجراءات التحليلية وإج

جميع الأمور الجوهرية التي قد يتم الكشف عنها  الحصول على تأكيد حول مكننا من ي لا  وبالتاليتم وفقاً لمعايير التدقيق الدولية، ت التدقيق التي 
 . هاحول ق ي دقلا نبدي رأي ت  وعليه فإنناعند تدقيق القوائم المالية، 

 

 الاستنتاج
من جميع النواحي  لم يتم إعدادها لم يتبين لنا ما يدعو إلى الاعتقاد بأن القوائم المالية المرحلية المختصرة المرفقة  مراجعتنا، إلى اً استناد

 . المالية المرحلية بالتقارير( الخاص 34)رقم الدولي المحاسبة لمعيار وفقاً  الجوهرية 

 
 المجموعة المهنية العربية                      الهاشميةردنية ملكة الأالم  - عمان

 نسيم شاهين                                                                                           2020 ولتشرين الأ  27في 
 812إجازة رقم                                                                                                    
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   )آرال(الألمنيوم   شركة العربية لصناعة لا
 المحدودة   عامةالمساهمة ال

 (  ة غير المدقق)  2020يلول  أ 30كما في   ة المختصر ةالمركز المالي المرحلي قائمة

 
 أيلول   30  

2020 
 

ل  الأو  كانون31
2019 

 نــار يد  دينــار   الموجودات 

 مدققة     موجودات متداولة 
 356 194  1 082 114   البنوك نقد في الصندوق وأرصدة لدى 

 258 621 2  826 848 1  شيكات برسم التحصيل 
 041 220 1  878 606 1  ذمم مدينة

 843 590 4  977 820 2  بضاعة
 400 182  411 168  أرصدة مدينة أخرى 

 898 808 8  206 527 7  مجموع الموجودات المتداولة 

     موجودات غير متداولة 
 924 282  866 210  الشامل الآخر  لدخ ال ل لاخ  من  العادلةلقيمة با ةلي موجودات ما

 000 66  647 242  عقارية  تثماراتسا
 538 39  538 39  استثمار في شركات حليفة 

 916 753 4  720 564 4  ات ممتلكات ومعد
 428 169  333 182  مشاريع تحت التنفيذ

 806 311 5  104 240 5  مجموع الموجودات غير المتداولة 

 704 120 14  12  767  310  ت ودا موج مجموع ال

     ت وحقوق الملكية  اب طلوالم
     المطلوبات  
     تداولة مطلوبات م

 770 179  25 699  بنك دائن
 839 430  000  قرض 

 106 886  415 508  ذمم دائنة 
 352 222 1  482 129 1  أرصدة دائنة أخرى 
 067 719 2  596 663 1  ة ولاد تمالمجموع المطلوبات 

     حقوق الملكية 
     وق ملكية حملة الأسهم قح

 000 750 6  000 750 6  رأس المال  
  000 345  000 345  علاوة الإصدار  
 046 439 3  046 439 3  احتياطي إجباري 

 360 019 1   360 019 1  اري ي اخت احتياطي 
 (847 334)  (342 384)  التغير المتراكم في القيمة العادلة 

 078 183  (350 65)  أرباح مدورة )خسائر متراكمة( 

 637 401 11  714 103 11  مجموع حقوق الملكية  

 704 120 14  12  767  310  لوبات وحقوق الملكية  لمط ا وع مجم

 
 
 

  
 رأ معهاقت و  ة(ققدمالغير ) المرحلية المختصرة ةالمالي  ائمالقو  من هذه  ن الإيضاحات المرفقة تشكل جزءا  إ
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   ال()آريوم  الشركة العربية لصناعة الألمن
 المحدودة   عامةالمة اهمسال

 (  ة لمدققغير ا)  2020أيلول  30  نتهية فيملللفترة ا ة المختصر ةالمرحلي لم لشاالدخل ا قائمة

 

 
 
 

 معهاتقرأ و قة( قدمال رة )غيرختصالم حليةم المالية المر من هذه القوائ   جزءا  كل ن الإيضاحات المرفقة تشإ
 
 
 
 
 

 هية في المنتللتسعة أشهر   للثلاثة أشهر المنتهية في    

 
 

أيلول    30 
2020 
 دينــار 

 
 ول يل أ  30

2019 
 دينــار 

 أيلول   30 
2020 
 دينــار 

 
 ل أيلو   30

2019 
 ر ــادين

 406 120 7  6 307 707  744 468 2  174 348 3  صافي المبيعات
 (012 513 6)  (844 682 5)  (001 223 2)  (827 984 2)  كلفة المبيعات

 394 607  863 624  743 245  347 363  مجمل الربح

 000  (818 337)  000  000  ستغلةمر ف طاقة غي تكالي 
)  زيعوت لبيع والمصاريف ا 347 40 )  (36 000)  (146 99)  (104 589) 
 (693 572)  (222 358)  (185 223)  (929 154)  ة إداري  مصاريف

 (491 58)  (583 19)  (525 19)  (858)   يلف تمومصاري 
 (000 45)  (000 45)  (000 15)  (000 15)  ةخسائر ائتمانية متوقعمخصص 

 635 32  541 4  643 4  100 2  ت أخرىاداإير

 (744 140)  (365 230)  (324 43)  313 154  دخلبل ضريبة الالفترة ق ةخسار
 000  000  000  000  خل ضريبة الد 

 (744 140)  (365 230)  (324 43)  313 154   لفترةا خسارة

         
         ر خلآا  الشاملخل  الد
         
 (840 1)  (558 67)  (289 12)  388  لعادلة قيمة افي ال متراكالم غيرالت 

 (584 142)  (923 297)  (613 55)  701 154  للفترة مل الشا ل دخال و  الخسارة 

         
 فلس/دينـار   ر انـفلس/دي   ر انـفلس/دي   ر انـفلس/دي   

 (0.021)  (0.034)  (0.006)  0.022  ة ترالف ةار خس  منخفضة  لموا ية  الأساسهم سال حصة
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 (  ل )آرامنيوم  لالأ اعة صن ل  الشركة العربية
 ة حدودالم  عامةالمة اهمسال

 (ة ققالمدر ي غ)  2020ول أيل  30في   للفترة المنتهية  ةر صت خمال ية لحرلمقوق الملكية اح ي ت فلتغيراا  ةمقائ

 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 تقرأ معهاو ير المدققة( )غمختصرة لية ارحلائم المالية الملقو ا ههذ نم  شكل جزءا  المرفقة ت ضاحات ن الإي إ
 

 المجموع 
 ار دينــ

)خسائر  
 ( متراكمة

 مدورة  أرباح 
 ينــار د

 التغير المتراكم  
   دلةمة العا في القي
 نــار يد

 ي رختياي اياطاحت
 دينــار 

 ري إجبااطي احتي
 دينــار 

 ار الإصدوة علا
 دينــار 

 ل المارأس 
 ـار ـدين

 
 

 

11 391 898 158 632 (320 140) 603 901 1  046 439 3  000 345  000 750 6  2018الأول   ون ان ك  31 
 خسارة الفترة 000 000 000 000 000 (744 140) (744 140)

(1 840) 000 (1 840) 000 000 000  000  ي احتياطي القيمة العادلة ير فتغلا 

11 249 314 17 888 (321 980) 360 901 1  046 934 3  000 453  000 750 6  2019أيلول    30 

        
637 401 11  078 183  (847 334)  603 019 1  046 439 3  000 345  000 750 6  2019الأول   انون ك  31 

(230 365) (365 230)  فترةال ة خسار 000 000 000 000 000 
 تحويلات  000 000 000 000 063 18 (063 18) 0000

(67 558) 000 (558 67)  000 000  000  000  لة لقيمة العادي احتياطي اير فالتغ 

714 103 11  (65 350) (384 342) 360 901 1  046 934 3  000 345  000 750 6  2020أيلول    30 
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   ال()آرنيوم  لمالأ  ة عنالصالشركة العربية  
 ة ددو المح   عامةالمة همساال

 (   ةالمدققر غي )  2020 أيلول  30ي ف يةمنته رة الت لفل  ة رصتمخال ة قات النقدية المرحليتدفال قائمة

 
 لول أي  30 

2020 
 ر دينــا

 أيلول   30 
2019 

 نــار يد

    يلية غتشال الأنشطة 
 (744 140)  (365 230) الدخل قبل ضريبة لفترةا خسارة

    ت لا تعدي
 942 477  318 807 استهلاكات 

 000  19 583 لي مصاريف تمو
 000  45 000 متوقعةية ن ر ائتمامخصص خسائ 

    باتمطلووال تالموجودافي التغير 
 027 499  772 432 صيلحت الشيكات برسم 

 (285 110)  (837 431) ذمم مدينة
 345 145  1 769 866 عة  بضا

 (174 53)  989 13  ة أخرىمدين  أرصدة
 (988 510)  (691 377) ة  ن ئ دا ذمم

 (179 120)  (870 92) ة أخرى  أرصدة دائن 

 944 186  1 806 914 يةالتشغيل ةطنشلأا من ديةفقات النقتدصافي ال

    ارية الاستثم الأنشطة 
 (089 228)  (129 611) ممتلكات ومعدات شراء 

 538 5  4 500 دخل الشامل الأخرال ائمةق لالة خدلعالقيمة الاب ة ي موجودات مال
 000  (176 647) ريةعقاأستثمارات 
 173 68  (12 905)    ذتنفي ت المشاريع تح

 (378 154)  ( 314  663) ماريةالاستث نشطةلأافي  مةالمستخددية النق قاتدفتال صافي

    لية تموي ال ة نشطلأا
 188 278  (154 071) ئنداك بن 

 (507 295)  (430 839) قرض
 (000 10)  000 ةت حليفاكشر في الاستثمار

 000  (19 583) مصاريف تمويل مدفوعة

 (319 27)  ( 604  493) ويلية تم ال الأنشطة المستخدمة في صافي التدفقات النقدية

 247 5  887 758 هكم وما في ح  النقد ر في تغي في الصا
 365 26  194 356 ترةالفبداية  يفد قن لا

 612 31  1 082 114 فترة ال هايةفي ن نقدال

 
 
 

 تقرأ معهاو ( رحلية المختصرة )غير المدققةالم ماليةائم الن هذه القو م  جزءا   لتشك ت المرفقةيضاحان الإإ
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 ال(  )آرم  لألمنيولصناعة االعربية   الشركة 
 ودة حدالم  امةعالمساهمة ال

 ة(   ير المدققغ)  2020يلول أ  30 رة ختص الم لمرحليةلية ا ا لما  ائموقال  ل و ح ت احاإيض

 
 معا (1
 6 000 000برأسمال قدره  1976آذار  6( بتاريخ 100الرقم ) تحتدودة ة المحاهمة العامسيوم المن لألملصناعة ا العربية كةالشر أسست ت 

دينار  6 750 000 ليصبح كةال الشر أسمادة ر زي  1998 يارأ 10 خي ار ت ب  دقلمنعلعادي اا عها غيراجتما ة للشركة فيعاماللهيئة ار، قررت دينا
 ار للسهم.( دين 0،75)يمة ار بقدإصبعلاوة 

 
 

 .لمنيومالأة لمادة لي و الأ ادمو ة الته وصناعفيلابرو طيعه وسحب وتقبثقه يوم و من لعة الأبصنا امالقي الشركة  اتي غاأهم  من
 

 .2020تشرين الأول  27 بجلستها المنعقدة كةر الش إدارةلس بثقة عن مجة من قبل لجنة التدقيق المن صر ت خ المرحلية الم الماليةتم إقرار القوائم 
 
 ة  اسبية العامياسات المح س سس والأهم الأ (2

 .ة(لي حة المر المالي  تقارير)ال 34 بة الدولي سا حيار الملمعا فقو  رةالمختص ة المرحليةالي الم القوائمتم إعداد 
 

دة وفقا عصرة المالية غير المخت لقوائم المل لمطلوبةلإيضاحات اوا ماتو لعالمفة كاتضمن المدققة( لا ت ية المرحلية المختصرة )غير الملإن القوائم ا
أشهر  تسعةلاترة ف كما أن نتائج ،2019 ن الأولكانو  31في  شركة كمالل ية الالم وائمالدولية ويجب أن تقرأ مع القرير المالية عايير التقالم
 .2020كانون الأول  31تنتهي في س ية التياللسنة المة لوقعت ملج اتائ شرا للن ل بالضرورة مؤ لا تمث  2020أيلول  30ية في تهن مال
 

 لشركة.الرئيسية ل ل العملةيمث ي لذة والقوائم المالية المرحلية المختصر عملة إظهار االأردني هو ن الدينار إ
 

 ية اسات المحاسبرات في السيالتغي
الموحدة  ماليةالئم وااد القي اعدلك التي اتبعت فت  الموحدة متفقة مع ةصر مخت لمرحلية الاية وائم المالداد القالسياسات المحاسبية المتبعة في اعن أ

 : 2020 انون الثانيك 1بارا من ة اعتي التاليلات عدق الت تطبي ب لمجموعة قامت استثاء أن اب ، ۲۰۱۹كانون الأول  31للسنة المنتهية في 
 

 " ال عم لأا "تعريف  :( 3)دولي رقم الية العلى معيار التقارير الم تتعديل 
ت  آ المنش دةعمال، لمساعاندماج الأ( 3)ال في معيار التقارير المالية الدولي رقم عمالأف ى تعري ت علللمحاسبة تعديلا لي أصدر المجلس الدو 

 ىدن لأات الحد لاعدي الت  ضح هذهلا. تو  ا ينطبق عليها تعريف الأعمال أميهعلحوذ وجودات المست لأنشطة والمموعة ا نت مجيد ما إذا كاتحد ىعل
 ضيف توجيهاتت موجودة، و  السوق قادرين على استبدال أي عناصر أعمال غيري ن فكو المشار كان  غي تقييم ما إذاتلتطلبات الأعمال، مل

قيمة  لايز اختبار تركوتصنف  والمخرجات، حدد تعريفات الأعمالوت ، هريةحوذ عليها جو عملية المست انت الإذا كلى تقييم ما ات عشلمساعدة المن 
 ختياري. الا دلةاالع

 

  ةبداي ذها في أو بعداستحوا خيار ت ماج الأعمال أو استحواذ على الأصول التي يكون دن إما ان كو ي ت لت ملات االمعاالتعديلات على  يقيجب تطب 
 هذه  فيظر الن  عادة إعة و ملمجتعين على اي، لا ي ، وبالتال۲۰۲۰كانون الثاني  1د بعو في أ أة التي تبدارير السنوي د التقإعدا الأول فترة

 عنها.طبيق المبكر لهذه التعديلات ويجب الإفصاح لت با محقة. يست ساب تي حدثت في فتراالعاملات الم
 

 المالية لقوائمعلى اه التعديلات ق هذيمجموعة من تطب أثر على ال جينت  لم
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 ل(  آرالألمنيوم ) بية لصناعة االشركة العر
 المحدودة   عامةلا  ة ممساهال
 المدققة(   ير )غ  2020 أيلول  30ة رالمختص  ةليمالية المرحائم اللقواول احات حيضإ

 
( 7) لي رقمالية الدو م ارير التقل ر اومعيا (9) ولي رقمعلى معيار التقارير المالية الد دةالفائمعدلات  عديلت  
 عمليات من دل عدشمت  7رقم ر المالية ي ر اللتقالدولي  والمعيار 9الية الدولي رقع متعديلات معايير معدلات الفائدة لمعيار التقارير ال ان
لتعديل  ا یا أدإذ طو التح ر علاقةأث ت . ت ت الفائدةير معدلالتي تتأثر بشكل مباشر بتعديل معاي ا تحوطيع علاقات المعلى ج طبقتن  ت التياءاعفالإ

 كوني  ذا التعديل، قدهلجة تي . ن تحوطال  أو أداة طو التحر، لبند ة إلى المعياندو/ أو حجم التدفقات النقدية المست  تي توق بشأنإلى حالة عدم تيقن 
لسابقة لاستبدال  الفترة ط، خلال او اة التحأد أو بند التحوطعيار، للتدفقات النقدية المستندة إلى الما حجم توقيت و / أو ن حولقتي  عدمهناك 

نت  كا ذاعة مرجحة وما اقو لمت ا الصفقة ا اذا كانتمي فيقن عدم الت  قد يؤدي الى  (RFR) المخاطرمعيار معدل الفائدة الحالي ببديل يخلو من 
  .  م لاقبلا فعالة ات مسوط حالت قة علا
 

خلال  التحوط أداةو وط أتحيار، لبند الية المستندة إلى المعقدالن  حجم التدفقات وأ/وول توقيت عدم تيقن ح كلهذا التعديل، قد يكون هنا نتيجة
في أو التي تبدا  المالية تراتفال ىعليلات التعد تسريRFR) ) و من المخاطرخلالحالي ب بديل ي  ةائدالف دل عم يارتبدال معقة لاسالفترة الساب 

ا قمسب إلغاؤهاوط تم تح تقاعلا إعادة أيعي. إلا أنه لا يمكن رجاثر ويتم تطبيق ب  ،بكرتطبيق المالسماح بال عم ۲۰۲۰كانون الثاني  1بعد 
 ن التجارب السابقة م تحوط بالاستفادة تقاي علاأ ني يتع ولا يمكنلطلب، عند تطبيق ا

معيار  استبدال دعن لية التقارير الما علىقد تؤثر  مسائل التيلاير المحاسبة الدولية تركيزه إلى رحلة الأولي، يحول مجلس معاي مالء من لانتهاا بعد
 IAS.  مشروع نية منويشار إلى ذلك بالمرحلة الثا RFR ي بالالح الفائدة معدل

 .ةي الم الموائ القعلى  يق هذه التعديلاتطب من ت  الشركةعلى  رأث  ينتج مل
 
 ت م التقديرا استخدا

ت  با و لموجودات والمطبالغ القديرات واجتهادات تؤثر في ميام بت ة القارة الشركإد منيتطلب وائم المالية وتطبيق السياسات المحاسبية قالإن إعداد 
  احتياطي صات وكذلك صف والمخرادات والمصاري ا على الإي تؤثر أيض اداتتهوالاج ديراتتقلا ههذ نإ. لةالمحتمتزامات المالية والإفصاح عن الال

النقدية  ت اقوأوقات التدف ر مبالغأحكام واجتهادات هامة لتقدي قيام ب كة الدارة الشر ن إم يتطلب موجودات مالية بالقيمة العادلة وبشكل خاص يمتقي 
يات وعوامل  رة على فرضو ة بالضر المذكورة مبني  التقديرات ستقبل. إنالم فيديرات التق لكت ف و وظر  عضاأو مة عن ا الناجالمستقبلية وأوقاته

ي أوضاع ف لب رات في المستقة التغي تلف عن التقديرات وذلك نتيجقد تخ فعليةلنتائج الن اوا  لتيقن ددة لها درجات متفاوتة من التقدير وعدم اعمت 
 . وظروف تلك المخصصات

 

 .2018كانون الأول  31هية في ت من عة للسنة اليرات المتب دمع التققولة ومتماثلة لمختصرة معلمرحلية اية االئم المالقوان مض ةتبعملا ناقديرات إن ت 
 
 

 ارنةقام المقأر  (3
وقائمة  رة ص مخت ال ليةرحالملشامل ، كما تتضمن قائمة الدخل ا2019كانون الأول  31ة كما في الي المدققممركز الال قائمة قارنةأرقام الم ثلتم

. تم 2019أيلول  30ة في ة المنتهي تر فللالمدققة(  مختصرة )غيرالات النقدية المرحلية التدفقة مئ قاو المختصرة   لمرحليةية الملكحقوق اي التغيرات ف
   ة فيهي ققة( للفترة المنت لمداير )غ صرةخت المرحلية الم لتتناسب مع تبويب أرقام القوائم الماليةالمقارنة  ةائم المالي و قام القأر  يب بعضة تبو إعاد
 .2019لسنة  لملكيةوحقوق ا 2019لول أي  30ة في ة المنتهي لفتر ب أي أثر على ربح اة التبوي ادعإولم ينتج عن  ،2020ل لو أي  30
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REVIEW REPORT ON CONDENSED INTERIM FINANCIAL STATEMENTS 
 

TO THE CHAIRMAN AND MEMBERS OF THE BOARD OF DIRECTORS 
ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL) 
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
AMMAN - JORDAN 

 
Introduction 
We have reviewed the accompanying condensed interim statement of financial position of Arab Aluminum Industry 
(ARAL) (A Public Shareholding Company) as at 30 September 2020, and the related condensed interim statement of 
comprehensive income, changes in equity and cash flows for the period then ended, and a summary of significant 
accounting policies and other explanatory notes. Board of directors is responsible for the preparation and fair 
presentation of this condensed interim financial information in accordance with International Accounting Standard IAS 
(34) relating to Interim Financial Reporting. Our responsibility is to express a conclusion on this condensed interim 
financial information based on our review. 
 
Scope of review  
We conducted our review in accordance with International Standard on Review Engagement (2410) "Review of Interim 
Financial Information Performed by the Independent Auditor of the Entity". A review of condensed interim financial 
information consists of making inquiries, primarily of persons responsible for financial and accounting matters, and 
applying analytical and other review procedures. A review is substantially less in scope than an audit conducted in 
accordance with International Standards on Auditing and consequently does not enable us to obtain assurance that we 
would become aware of all significant matters that might be identified in an audit. Accordingly, we do not express an 
audit opinion. 
 
Conclusion 
Based on our review, nothing has come to our attention that causes us to believe that the accompanying condensed 
interim financial information is not prepared, in all material respects, in accordance with International Accounting 
Standard (34) relating to Interim Financial Reporting. 

 
Amman – Jordan 
27 October 2020 
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ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL) 
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
CONDENSED INTERIM STATEMENT OF FINANCIAL POSITION 
30 SEPTEMBER 2020 (Unaudited) 

 
  30 September 

2020 
 

31 December 
2019 

Assets  JD  JD 

Current Assets    Audited 

Cash and cash equivalents   114 082 1  194 356 
Checks under collection  1 848 826  2 621 258 
Accounts receivable  1 606 878  1 220 041 
Inventory  2 820 977  4 590 843 
Other debit balances  168 411  182 400 

Total Current Assets  7 527 206  8 808 898 

Non - Current Assets     
Financial assets at fair value through other comprehensive Income  210 866  282 924 
Investment properties  242 647  66 000 
Investment in associates  39 538  39 538 
Property, plant and equipment  4 564 720  4 753 916 
Projects under construction  182 333  169 428 

Total Non - Current Assets  5 240 104  5 311 806 

Total Assets  310 767 12  14 120 704 

Liabilities and Equity     
Liabilities     
Current Liabilities     
Bank overdraft  699 25  179 770 
Loan  -  430 839 
Accounts payable    508 415  886 106 
Other credit balances  1 129 482  1 222 352 

Total Current Liabilities  1 663 596  2 719 067 

Equity     
Shareholders' Equity     
Share capital  6 750 000  6 750 000 
Share premium  345 000  345 000 
Statutory reserve  3 439 046  3 439 046 
Voluntary reserve  1 019 360   1 019 360 
Fair value reserve  (384 342)  (334 847) 
(Accumulated losses) Retained earnings  (65 350)  183 078 

Total Equity  11 103 714  11 401 637 

Total Liabilities and Equity  310 767 12  14 120 704 

 
 
 

The accompanying notes are an integral part of these condensed interim financial statements 
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ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL) 
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
CONDENSED INTERIM STATEMENT OF COMPREHENSIVE INCOME          
30 SEPTEMBER 2020 (Unaudited) 

 
 For the three-months 

period ended 
 For the nine-months 

period ended 

 
 

30 
September 

2020 
JD 

 30 
September 

2019 
JD 

 30 
September 

2020 
JD 

 30 
September 

2019 
JD 

Net sales 3 348 174  2 468 744  707 307 6   7 120 406 
Cost of sales (2 984 827)  (2 223 001)  (5 682 844)  (6 513 012) 

Gross profit 363 347  245 743  624 863  607 394 
Unexploited energy costs -  -  (337 818)  - 
Selling and distribution expenses  ( 347 40 )  (36 000)  (146 99)   (104 589) 
Administrative expenses (154 929)  (223 185)  (358 222)  (572 693) 
Financing expenses  (858)  (19 525)  (19 583)  (58 491) 
Provision for expected credit losses (15 000)  (15 000)  (45 000)  (45 000) 
Other revenues 2 100  4 643  4 541  32 635 

Loss for the period before income tax 154 313  (43 324)  (230 365)  (140 744) 
Income tax -  -  -  - 

Loss for the period 154 313  (43 324)  (230 365)  (140 744) 

        
Other comprehensive income items:          
Change in fair value of financial assets 388  (12 289)  (67 558)  (1 840) 
Total comprehensive Loss for the period 154 701  (55 613)  (297 923)  (142 584) 

        
        

Basic and diluted Loss per share 0.022 JD  (0.006) JD  (0.034) JD  (0.021) JD 

 
 
 

The accompanying notes are an integral part of these condensed interim financial statements 
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ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL)  
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
CONDENSED INTERIM STATEMENT OF CHANGES IN EQUITY 
30 SEPTEMBER 2020 (Unaudited) 

 

Total   
JD 

Retained 
Earnings  

JD 

Fair value  
reserve 

JD 

Voluntary 
Reserve 

JD 

Statutory 
Reserve 

JD 

Share 
premium 

JD 

Share 
capital 

JD 

 
 
 
 

11 391 898 158 632 (320 140) 1 019 360 3 439 046 345 000 6 750 000 31 DECEMBER 2018 
(140 744) (140 744) - - - - - Loss for the period 

(1 840) - (1 840) - - - - Change in fair value  

11 249 314 17 888 (321 980) 1 019 360 3 439 046 345 000 6 750 000 30 SEPTEMBER 2019 

        
11 401 637 183 078 (334 847) 1 019 360 3 439 046 345 000 6 750 000 31 DECEMBER 2019 

(230 365) (230 365) - - - - - Loss for the period 
- (18 063) 18 063 - - - - Transfers  

(67 558) - (67 558) - - - - Change in fair value  

11 103 714 (65 350) (384 342) 1 019 360 3 439 046 345 000 6 750 000 30 SEPTEMBER 2020 

 
 
 

The accompanying notes are an integral part of these condensed interim financial statements 
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ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL)  
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
CONDENSED INTERIM STATEMENT OF CASH FLOWS 
30 SEPTEMBER 2020 (Unaudited) 

 
 30 September 

2020 
JD 

 30 September 
2019 

JD 

Operating Activities    
(Loss) Profit for the period before income tax (230 365)  (140 744) 
Adjustments for:    
Depreciation  807 318  477 942 
Financing expenses  583 19  - 
Expected credit loss expenses 000 45  - 
Changes in Assets and Liabilities    
Checks under collection 432 772  499 027 
Accounts receivable (431 837)  (110 285) 
Inventory 866 769 1  145 345 
Other debit balances 13 989  (53 174) 
Accounts payable  (377 691)  (510 988) 
Other credit balances (92 870)  (120 179) 

Net Cash from Operating Activities 914 806 1  186 944 

Investing activities    
Purchase of property, plant and equipment (611 129)  (228 089) 
Financial assets at fair value through other comprehensive Income 500 4  5 538 
Investment properties (647 176)  - 
Projects under construction (905 12)  68 173 

Net Cash Used in Investing Activities )663 314(  (154 378) 

Financing Activities    
Bank overdraft (071 154)  278 188 
Loan (839 430)  (295 507) 
Investment in associates -  (10 000) 
Paid financing expenses (583 19)  - 

Net Cash Used in Financing Activities )493 604(  (27 319) 

Net Change in Cash and Cash Equivalents 758 887  5 247 
Cash and cash equivalents – beginning of the period 356 194  26 365 

Cash and Cash Equivalents – ending of the period 114 082 1  31 612 

 
 
 

The accompanying notes are an integral part of these condensed interim financial statements 
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ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL)  
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
NOTES TO THE CONDENSED INTERIM FINANCIAL STATEMENTS 
30 SEPTEMBER 2020  (Unaudited) 

 
1) General 
The Company was registered at the Ministry of Industry and Trade as a Jordanian public shareholding limited company 
under No. (100) on 6 March, 1976. The company's share capital is JD 6,000,000. The general assembly decided, in its 
extraordinary meeting held on 10 may 1998, to increase paid-up capital to JD/share 6 750 000 with share premium to 
JD/share 0.75. 
 

The company's main activities are manufactured aluminum, extrusion, cutting and pulling profiles, and manufacture 
raw materials for aluminum. 
 

The accompanying condensed interim financial statement was approved by Audit Committee of the Board of Directors 
in its meeting held on 27 October 2020. 
 
2) Basis of Preparation 
The accompanying condensed interim financial statements have been prepared in accordance with the International 
Accounting Standard (IAS) 34 "Interim Financial Reporting". 

 

The accompanying condensed interim financial information do not include all the information and disclosures 
required for the annual financial statements, which are prepared in accordance with the International Financial 
Reporting Standards and must be read with the financial statements of the Company as at 31 December 2019. In 
addition, the results of the Company's operations for the nine months ended 30 September 2020 do not necessarily 
represent indications of the expected results for the year ending 31 December 2020.  
 

The condensed interim financial statements are presented in Jordanian Dinar, which is the functional currency of the 
Company. 
 

Changes in accounting policies 
The accounting policies used in the preparation of the interim condensed consolidated financial statements are 
consistent with those used in the preparation of the annual consolidated financial statements for the year ended 
December 31, 2019 except for the adoption of new standards effective as of January 1, 2020 shown below: 
 

Amendments to IFRS 3: Definition of a Business 
The IASB issued amendments to the definition of a business in IFRS 3 Business Combinations to help entities 
determine whether an acquired set of activities and assets is a business or not. They clarify the minimum 
requirements for a business, remove the assessment of whether market participants are capable of replacing any 
missing elements, add guidance to help entities assess whether an acquired process is substantive, narrow the 
definitions of a business and of outputs, and introduce an optional fair value concentration test. 
 
The amendments must be applied to transactions that are either business combinations or asset acquisitions for 
which the acquisition date is on or after the beginning of the first annual reporting period beginning on or after 1 
January 2020. Consequently, the Group does not have to revisit such transactions that occurred in prior periods. 
Earlier application is permitted and must be disclosed. 
The Group was not be affected by these amendments. 
 
the effect of the adoption of IFRS 16, Shown below: 

Interest Rate Benchmark Reform Amendments to IFRS 9 and IFRS 7 
Interest Rate Benchmark Reform Amendments to IFRS 9 and IFRS 7 includes a number of reliefs, which apply to all 
hedging relationships that are directly affected by interest rate benchmark reform. A hedging relationship is affected if 
the reform gives rise to uncertainties about the timing and or amount of benchmark-based cash flows of the hedged 
item or the hedging instrument. As a result of interest rate benchmark reform, there may be uncertainties about the 
timing and or amount of benchmark-based cash flows of the hedged item or the hedging instrument during the period 
before the replacement of an existing interest rate benchmark with an alternative risk-free interest rate (an RFR). This 
may lead to uncertainty whether a forecast transaction is highly probable and whether prospectively the hedging 
relationship is expected to be highly effective. 
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ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL)  
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
NOTES TO THE CONDENSED INTERIM FINANCIAL STATEMENTS 
30 SEPTEMBER 2020 (Unaudited) 

 
The amendments provide temporary reliefs which enable hedge accounting to continue during the period of 
uncertainty before the replacement of an existing interest rate benchmark with an alternative risk-free interest rate 
(an "RFR"). The effective date of the amendments is for annual periods beginning on or after 1 January 2020, with 
early application permitted. The requirements must be applied retrospectively. However, any hedge relationships that 
have previously been de- designated cannot be reinstated upon application, nor can any hedge relationships be 
designated with the benefit of hindsight. 
 
With phase one completed, the IASB is now shifting its focus to consider those issues that could affect financial 
reporting when an existing interest rate benchmark is replaced with an RFR. This is referred to as phase two of the 
IASB's project. 
The company was not be affected by these amendments. 
 
Accounting estimates 
Preparation of the financial statements and the application of the accounting policies requires the management to 
perform assessments and assumptions that affect the amounts of financial assets, financial liabilities, and fair value 
reserve and to disclose contingent liabilities. Moreover, these assessments and assumptions affect revenues, 
expenses, provisions, and changes in the fair value shown in the statement of other comprehensive income and 
owners’ equity. In particular, this requires the company’s management to issue significant judgments and assumptions 
to assess future cash flow amounts and their timing. Moreover, the said assessments are necessarily based on 
assumptions and factors with varying degrees of consideration and uncertainty. In addition, actual results may differ 
from assessments due to the changes resulting from the conditions and circumstances of those assessments in the 
future. 
 

The accounting policies estimates in the preparation of the condensed interim financial information are consistent 
with those adopted for the year ended 31 December 2018 

 
3) Comparative figures  
Some of the comparative figures for the year 2019 have been reclassified to correspond with the period ended 30 
September 2020 presentation and it did not result in any change to the last year's operating results 
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